

Guadalajara, Jalisco. Domingo 05 de octubre de 2025

- **PAN Jalisco se renueva y se lanza con fuerza rumbo a 2027**

Con la renovación oficial de sus Consejos Estatal y Nacional, el Partido Acción Nacional en Jalisco concluyó este domingo sus procesos internos y inició una nueva etapa de trabajo, organización y movilización política de cara a las elecciones de 2027.

Durante la Asamblea Estatal celebrada en el CODE Jalisco, ante más de mil 300 delegadas y delegados de más de 80 municipios, el presidente estatal del PAN, Juan Pablo Colín, destacó que el partido entra en una nueva fase de fortalecimiento, con unidad, estrategia y una actitud renovada.

**“PAN Jalisco se renueva y se lanza con fuerza rumbo a 2027”**

Con estas palabras, Colín marcó el arranque de lo que definió como una nueva etapa de lucha política. Afirmó que “el PAN ya no cabe en los moldes de antes” y que la renovación de sus estructuras es reflejo de un cambio que nace desde las bases. “Este no es el cierre de un proceso, sino el verdadero comienzo de la batalla para recuperar Jalisco”, subrayó.

Durante su mensaje, reiteró que Acción Nacional vive un momento de consolidación: “Hoy más que nunca, Acción Nacional se fortalece desde sus bases para enfrentar con responsabilidad y valentía los retos del presente y del futuro”.

El líder panista insistió en que la unidad será clave para el éxito, recordando que en sus visitas a los municipios lo que más escucha es: “El PAN ya despertó”. Expresó que la militancia está viva, activa y decidida a incomodar al poder y entusiasmar a la ciudadanía.

En ese sentido, advirtió que 2027 será un “choque de trenes” y que Acción Nacional tiene que llegar fuerte, organizado y con estrategia. “Vamos a luchar en cada municipio, cada comité y cada calle de Jalisco, porque cuando el PAN despierta, incomoda... y gana elecciones”, afirmó.

Sobre el escenario político actual, Colín fue claro: mientras algunos partidos “hacen política desde redes sociales con tenis naranjas”, el PAN camina, escucha y da la cara. “Nuestro color no es una moda, es una historia. Vamos a romper el monopolio de la simulación y a devolverle a Jalisco un gobierno con rumbo, valores y resultados”, aseguró.

Durante la jornada, se eligieron a 15 consejeras y consejeros nacionales (7 mujeres y 8 hombres), así como a los 100 integrantes del nuevo Consejo Estatal (50 mujeres y 50 hombres), mediante urnas electrónicas en un ejercicio ejemplar de democracia interna.

A los nuevos integrantes del Consejo Estatal y Nacional, Juan Pablo Colín los convocó a trabajar con visión y vocación: “El trabajo no será fácil. Los compromisos son puntuales y los retos reales, pero contamos con ustedes para que el PAN siga siendo una alternativa seria y comprometida con las y los jaliscienses”.

“Vamos juntos. Vamos fuertes. Vamos por Jalisco.”